

 Fecha:
 05-03-2025
 Pág. :
 3
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Día
 Cm2:
 312,8
 Lectoría:
 19.500

 Supl. :
 El Día
 VPE:
 \$ 477.719
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Recuperan sector de Puertas del Mar afectado por microbasurales

OPERATIVO MUNICIPAL

## Recuperan sector de Puertas del Mar afectado por microbasurales

**EQUIPO EL DÍA** 

La Serena

Diversas cuadrillas de limpieza del Municipio de La Serena llegaron hasta la calle Roberto Flores, en el sector Puertas del Mar, para llevar a cabo un operativo de retiro de escombros y eliminación de microbasurales, en un esfuerzo por mejorar el entorno y la calidad de vida de los vecinos.

El sector, que había sido utilizado de manera irresponsable para el depósito de residuos de diverso origen, está siendo recuperado gracias al trabajo colaborativo de la delegación de la Avenida del Mar en conjunto con la Dirección de Servicio Comunitario (Diserco). Este equipo municipal se encarga de identificar y abordar puntos críticos del sector poniente de la

Autoridades llamaron a la comunidad a denunciar a quienes ensucian el entorno y a colaborar en el mantenimiento de espacios públicos.

comuna, con el objetivo de prevenir la proliferación de microbasurales.

"Nuestra alcaldesa Daniela Norambuena nos dio la misión de tener una Serena limpia y ordenada, eso es lo que estamos haciendo en conjunto con Diserco, trabajando en la Delegación mano a mano para tener el sector en mejores condiciones. Como área municipal estamos dedicados a recorrer el territorio y



EL D

Desde el municipio se realizó un llamado a la comunidad a denunciar de manera oportuna a quienes vuelvan a tirar basura y escombros en el sector.

estamos localizando las áreas que se encuentran en mal estado", recalcó el delegado municipal de la Avenida del Mar, Javier Godoy.

En este sentido, se realizó un llamado a la comunidad a denunciar de manera oportuna a quienes vuelvan a tirar basura y escombros en el sector. "Decirle a la comunidad que ellos son los primeros fiscalizadores, entonces, si ven alguna persona que esté botando escombros, por favor es necesario que nos ayuden a denunciar para comenzar a infraccionar a aquellos que ensucian nuestro entorno", recalcó.

Cabe destacar, que desde la Dirección de Servicio Comunitario destacaron que los trabajos de limpieza en la calle Roberto Flores continuarán durante los próximos días, con el objetivo de dejar el sector completamente despejado y en mejores condiciones para los vecinos.